

Journée de sensibilisation à la sécurité routière

Vendredi 2 Avril, nous avons passé la journée sur l'espace du foyer rural. Nous avons participé à 5 ateliers en lien avec la prévention routière.

Atelier n°1 avec la gendarmerie :

Nous avons appris à circuler en vélo, trottinette, à tourner dans un rond-point, s'arrêter au feu rouge, laisser passer des piétons, s'arrêter au stop, traverser au passage piétons, ...

Nous sommes aussi montés dans une voiture de gendarmerie.



Atelier n°2 : le quizz

Nous avons fait un petit quizz, il fallait essayer de répondre à des questions, nous avons parlé des piétons, des cyclistes, ... Puis nous avons regardé 2 petites animations pour nous sensibiliser aux bons comportements à ne pas oublier.



Puis, nous avons fait une petite récréation : nous sommes allés sur la partie jeux du city. Comme Mathias et Marie déménagent tous les deux aux vacances de Pâques, ils doivent changer d'école. Pour nous dire au revoir, ils nous ont apporté des gâteaux et des bonbons. Nous avons donc mangé une part du gâteau de Mathias à 10h30.

Atelier n°3 : le vélo sur route

Dans le foyer rural, nous avons regardé un documentaire "C'est pas sorcier" pour nous faire prendre conscience des dangers de la route quand on est à vélo.

Nous avons retenu qu'il fallait toujours porter un gilet jaune, un casque et avoir un vélo avec des bandes réfléchissantes et des phares. Il faut surtout être vu par les voitures !



A 12h, nous avons pique-niqué au city, sur l'herbe dans la partie avec les jeux. Chacun a eu un sandwich au pâté, un au jambon, un paquet de chips, du fromage et un yaourt. En dessert, nous avons eu une part du gâteau de Marie, c'était très bon !



Atelier n°4 : le test choc

Nous sommes montés par 3 dans une remorque pour nous rendre compte de ce qui se passe lors d'un choc ou un freinage important : le premier test est celui d'une voiture roulant à 4km/h et le 2ème à 7km/h. On a conclu que la ceinture de sécurité est très importante car elle nous retient. Elle doit être bien mise et nous devons être bien installés dans la voiture.



Atelier n°5 avec les pompiers :

C'était une mise en situation : On a imaginé que Gabriel était tombé en vélo et qu'il avait mal au bras droit. Le camion de pompiers est donc arrivé avec la sirène allumée, les pompiers se sont occupés de Gabriel comme si c'était un vrai accident : ils lui ont posé des questions, ont mis son bras dans une atèle qui durcit, ont ensuite mis Gabriel sur le brancard puis l'ont monté dans le camion !!

Après toutes ces émotions, nous avons tous vu l'intérieur d'un camion de pompiers.



Avant de partir de l'espace du foyer rural, nous avons chacun reçu un sac en papier avec des petits cadeaux dedans : un gilet, un bracelet fluorescent, ... Super !!

De retour à l'école, on était content de notre journée, chacun est reparti avec des bonbons donnés par Marie et Mathias; on leur souhaite une bonne fin d'année dans leur nouvelle école !!

